

○当日の未回答分 ◇質問 ◆回答	
内 容	◇今問題の政治活動費、みなさんの活動費はどこでしすることができますか。
	◆議会ホームページで確認できます。
	◇議員さんは定年はないんですか？
	◆任期4年で定年はありません。
	◇発表、報告判りやすい人と、わかりにくい人あり勉強して下さい。
	◆ご指摘ありがとうございます。
	◇集団的自衛権の行使容認に反対する意見書が6月30日に提出されたが、なぜこんなに遅れたのか（7月1日に閣議決定されている）
	◆市議会の日程どおりです。
	◇各議員のかたに伺いたい。この3年間で一番市民にたいしてどんなことができたか。
	◆日進市議会としての報告会でありますので、各議員の個人的な内容につきましては、お答えすることができません
容	◇栄地域の老人会
	◆栄地区のとりまとめは折戸いきいきクラブ（老人クラブ）で行っています。老人クラブ関係は社会福祉協議会が市内全域を所管しています。
	◇栄地域の防災組織
	◆栄地域にはありませんが、折戸区自主防災会が担っています。
	◇栄地域のAED設置場所
	◆日進駅や公共建物などに6ヶ所設置していますが、詳しくは日進市のホームページからも確認することができます
	◇梨の木小サンテラスの改修
	◆必要に応じ補修・改修が行われてきました。今後も必要に応じ適宜行つていきます。
	◇東山地区の固定資産税が他地区より高いと思いますが、都市計画の一環と理解しています。逆に区内に対するメリットがよくわかりませんが、この点をお伺いいたしたく思います。
	◆課税は土地の価値について算出しており、将来的な計画での課税はしておりません。
◇区長設置条例の廃止について否決されたのはなぜか？メリット、デメリットの検討があれば教えてほしい。	

内 容	<p>◆行政の末端組織化をするもので、住民にとって好ましくない関係を形づくるものであるので廃止の提案があったが、各区長、地域の考えを確認し、混乱のないようにすることが必要であり、丁寧な対応が求められていることから否決されました。メリット及びデメリットは討論のなかにもありましたので、詳細は平成21年第2回定例会をご参照下さい。</p> <p>◇消防団員について</p> <p>①団員の在籍年数は何年ですか。</p> <p>◆個人の入団時期と地域も様々ですので、在籍年数は一概に確定できません。</p> <p>◇消防団員について</p> <p>②退職年齢は何歳ですか。</p> <p>◆地域により定年年齢はまちまちであり、定まっておりません。</p> <p>◇正社員なのに保育園に入れない。</p> <p>◆0・1・2才はニーズに対し、受け入れ体制が追いつかないのが現状です。今年度民間のあかいけ屋下保育園が開園、平成27年度4月開園の米野木台西保育園は0歳児15人、1歳児20人、2歳児24人の定員を予定しています。</p> <p>◇なぜ防犯費が削られているのか。</p> <p>◆市内防犯灯の総LED化により、電気代が大幅に節減できたためです。</p> <p>◇放課後子ども教室の内容について（学童と児童クラブとの違い）</p> <p>◆放課後子ども教室は学校の空き教室を利用した子どもの居場所作りです。学童保育と児童クラブは家庭の代わりの位置づけです。</p> <p>◇高齢者学校事業の内容について</p> <p>◆1年間を前期（5月～9月）、後期（10月～2月）に分け、前期は、赤池小、香久山小。後期は梨木小、相野山小で月2回行い、参加費は不要。給食（1食220円負担あり）は児童と交流しながら行っています。</p> <p>◇市制20周年記念事業の市民参加の取り組みについて</p> <p>◆市制20周年facebookページを開設し、市民の皆様によるカウントダウン写真を掲載しています。また、市制20周年記念ロゴマークやシンボルマークの制定には、多くの市民の方の参加をいただき、10月4日に予定している記念式典では、式典を盛り上げるため市内各種団体の方にご協力をいただく予定のことです。また、市民が主催する市民公募事業や協賛事業は、現在50事業が実施又は実施予定で、市内各地で市民の方が主体となり記念事業を行っていただいている。</p>
--------	--

内

容

◇災害時の食糧備蓄について
◆避難所 45 力所に合計 20,000 食の食糧を備蓄しています。
◇小中学校の校舎等の改築の際に太陽光発電を設置してはどうか？
◆市は、太陽光発電を近年開校した学校（梨の木小、赤池小、竹の山小・日進北中）には設置しています。太陽光発電を始めとした自然エネルギーを活用した発電設備の導入については、施設の新築・改築時に費用対効果を配慮して検討するとしています。
◇中部電力の独占価格（電気料）は高すぎる（何回も値上げしている）のではないか？
◆電気料抑制のため、昨年度より電気購入先を特定規模電力事業者に変更しています。
◇是非とも検討して『自家発電（太陽光）設備』の設置を考えるべきだと思うがどう思うか？
◆議会では、太陽光発電の公共施設への設置などについて、一般質問などで何人かの議員が取り上げています。
◇湿地サミットとは？
◆愛知県下の湿地を有する市町村及び自然保護団体が参集し、「いかに湿地を保護し、保存していくか」をテーマに、意見・情報交換を行うことにより交流及び知識を深め、湿地自然保護のあり方について検討していくことを目的としており、第 23 回にあたる本年は日進市において、10 月 10 日に開催します。
◇南部浄化センターについて。脱水汚泥をすべて農地還元にするとなっていますが、どんな方法ですか。
◆環境保護・資源の有効活用の観点から脱水汚泥を堆肥化した上で、肥料として農地で有効利用するものです。
◇公債費（借金）はどこから借りているのですか。
◆平成 25 年度の公共下水道事業については、財務省及び地方共同法人 地方公共団体金融機構から借り入れています。

内 容	◆道路計画について
	◆日進市におけるまちづくり指針となる「第5次日進市総合計画」及び「日進市都市マスタープラン」では、将来の都市の骨格をなす道路網の形成を、主な都市計画道路を中心に計画しています。昨年11月8日に都市計画決定を行った野方三ツ池公園線は、市内を東西に結ぶ路線に比べて、南北の路線が不足している状況にあることから、地域を結ぶ幹線道路として重要な路線と位置づけています。現在は現地測量を実施しており、おおむね10年後を目標に整備を行うと聞いています。
	◆天白川にジョギングコース公園化について
	◆市民の皆様に天白川の自然環境を安全で快適に楽しみながら、散策やジョギング、サイクリングなどをしていただこうと、平成19年度から事業着手し、平成25年度までに野方大橋から三本木町下川田橋までの区間でポケットパークを2箇所設け、天白川の堤防道路の整備を行い、現在は、「ニッシーそよ風ロード」として市民の皆様にご利用いただいています。 また、岩崎川においても、平成25年度に堤防道路の基本構想を策定し、今年度、基本計画を策定することです。
	◆55歳を超える職員の昇給についての詳細
	◆人事院勧告に基づく国の一般職の職員の給与に関する法律の改正に準ずるため、55歳を超える日進市の職員について、勤務成績が標準である場合には昇給を行わないこととする給与の改正です。